

Les aventures de Max, Félix et le petit chiot

Histoire rigolote • 7/8 ans



Chapitre 1 : Le nouveau voisin

Max était un chien heureux. Il vivait dans une petite maison avec son maître, M. Dupont. Un jour, Max aperçut un nouveau voisin qui emménageait dans la maison à côté. C'était un chat, un gros chat noir et blanc qui portait une valise à la patte.

Max, intrigué, s'approcha et se présenta : « **Salut, je m'appelle Max. Je suis ton voisin. Comment ça va ?** »

Le chat, qui semblait très fatigué, répondit : « **Bonjour Max. Je m'appelle Félix. Je suis un chat qui vient de loin. Je suis un peu fatigué à cause du voyage.** »

Max se mit à rire : « **Un chat qui voyage ? Mais qu'est-ce que tu racontes ?** »

Félix expliqua alors qu'il était un chat voyageur. Il aimait découvrir de nouveaux endroits et rencontrer de nouvelles personnes et de nouveaux animaux. Il avait décidé de s'installer dans cette petite ville pour un certain temps.

Max était curieux et fasciné. Il n'avait jamais rencontré un chat comme Félix.

Chapitre 2 : Le mystère du jardin

Les jours passèrent et Max et Félix devinrent vite amis. Ils passaient leurs journées à jouer ensemble et à explorer la ville. Un jour, ils décidèrent d'explorer le jardin qui se trouvait derrière la maison de Max.

Le jardin était grand et il y avait de nombreux arbres et de nombreuses fleurs. Max et Félix commencèrent à courir et à jouer, mais soudain, ils entendirent un bruit étrange. C'était un grognement qui venait d'un buisson.

Max, courageux, s'approcha et découvrit qu'un petit chiot était caché dans le buisson. Le chiot était effrayé et avait peur de sortir.

Max et Félix essayèrent de rassurer le chiot : « **Ne t'inquiète pas, petit chiot. Nous sommes tes amis. Viens jouer avec nous.** »

Le chiot sortit alors du buisson et se mit à jouer avec Max et Félix. C'était un petit chiot très mignon avec de grandes oreilles et une queue frétilante.

Chapitre 3 : La disparition de la balle

Un jour, Max, Félix et le petit chiot jouaient avec une balle dans le jardin. La balle était rouge et rebondissait très haut. Max et Félix s'amusaient à la lancer le plus haut possible.

Mais soudain, la balle disparut. Max et Félix cherchèrent partout, mais ils ne la trouvèrent pas.

Le petit chiot avait l'air triste et inquiet. Il avait peur d'être puni s'il avait perdu la balle. Max et Félix décidèrent alors de faire équipe pour aider le petit chiot à retrouver la balle.

Ils commencèrent à chercher partout dans le jardin. Ils regardèrent sous les arbres, dans les buissons, derrière les fleurs, mais ils ne trouvèrent rien.

Max et Félix étaient sur le point d'abandonner quand soudain, ils entendirent un bruit étrange. C'était un petit rire étouffé qui venait de derrière un buisson.

Chapitre 4 : Le vol de la balle

Max, Félix et le petit chiot s'approchèrent du buisson et découvrirent que la balle était entre les pattes d'un petit écureuil. L'écureuil avait l'air très fier de lui. Il riait et sautait en agitant la balle.

Max essaya de négocier avec l'écureuil : « **S'il te plaît, rends-nous la balle. C'est très important pour nous.** »

Mais l'écureuil refusa de rendre la balle. Il dit : « **Non, elle est à moi maintenant. Je l'ai trouvée en premier. Elle est à moi.** »

Max et Félix commencèrent alors à réfléchir à un plan pour récupérer la balle. Ils savaient qu'ils avaient besoin de quelque chose pour distraire l'écureuil.

Finalement, ils eurent une idée. Félix se mit à miauler très fort, comme s'il était blessé. L'écureuil se mit à courir vers Félix pour voir s'il pouvait l'aider.

Pendant ce temps, Max s'approcha doucement de l'écureuil et récupéra la balle. Quand l'écureuil réalisa ce qui s'était passé, il était trop tard. Max, Félix et le petit chiot étaient déjà partis.

Chapitre 5 : Le retour de la balle

Quand Max, Félix et le petit chiot retournèrent dans la maison de Max, ils étaient très fiers d'eux. Ils avaient réussi à récupérer la balle et à faire un nouvel ami, l'écureuil.

Le petit chiot était très heureux d'avoir retrouvé la balle. Il remercia Max et Félix pour leur aide et leur amitié.

Max, Félix et le petit chiot passèrent le reste de l'après-midi à jouer dans le jardin. Ils jouèrent à cache-cache, à la balle et à toutes sortes de jeux amusants.

Finalement, lorsque le soleil commença à se coucher, ils se dirent au revoir et promirent de jouer ensemble le lendemain.

Max, heureux et fatigué, s'endormit dans son petit lit, avec un sourire sur le visage. Il avait passé une journée merveilleuse avec ses amis et avait découvert qu'il y avait plein de choses à découvrir dans le monde.

La nuit tomba sur la ville et les étoiles brillèrent dans le ciel. Max, Félix et le petit chiot rêvèrent de toutes les aventures qu'ils allaient vivre ensemble.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom du chien dans l'histoire ?

- a. Toto
- b. Max
- c. Félix
- d. Oscar

2) Quel est le nom du chat qui emménage dans la maison à côté ?

- a. Toto
- b. Max
- c. Félix
- d. Oscar

3) Qu'est-ce que Max et Félix découvrent dans le jardin ?

- a. Un oiseau
- b. Un lapin
- c. Un chiot
- d. Un chaton

4) Qu'est-ce qui est caché dans le buisson dans le jardin ?

- a. Un os
- b. Une balle
- c. Un jouet
- d. Un livre

5) Comment Max, Félix et le petit chiot ont-ils récupéré la balle de l'écureuil ?

- a. Ils ont crié sur l'écureuil
- b. Ils ont couru après l'écureuil
- c. Ils ont distrait l'écureuil avec un miaulement
- d. Ils ont persuadé l'écureuil de rendre la balle

Bonnes réponses :

1) b. Max 2) c. Félix 3) c. Un chiot 4) b. Une balle 5) c. Ils ont distrait l'écureuil avec un miaulement

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Intrigué: Qui éprouve de la curiosité

Fatigué: Qui est épuisé

Effrayé: Qui a peur

Rebondissait: Qui saute et revient en arrière

étouffé: Qui se fait entendre faiblement

Négocié: Chercher un accord

Distraire: Détourner l'attention

Réfléchir: Penser attentivement

Amusants: Plaisants et divertissants